

des jeunes Lausannois aux jeux internationaux des écoliers en Corée du Sud

Du 12 au 17 juillet, neuf filles et neuf garçons défendront les couleurs lausannoises aux Jeux internationaux des écoliers à Daegu en Corée du Sud. Départ dimanche 8 juillet à 10h30 dans le hall central de la gare CFF de Lausanne.

Cette manifestation sportive d'envergure permet à des filles et garçons de 12 à 15 ans de se côtoyer, de nouer des contacts au-delà des frontières et de se mesurer dans différents sports. Depuis leur création en 1968, les Jeux internationaux des écoliers, qui se déroulent chaque année dans une ville différente, ont connu un succès grandissant. Lausanne les a organisés en 1980 et 1986, et les dernières éditions ont eu lieu à Manama (Bahreïn), Kelowna (Canada) et dans la région de Lanarkshire (Ecosse).

En 2012, les Jeux se dérouleront du 12 au 17 juillet à Daegu, en Corée du Sud. Dix-huit jeunes athlètes issus des établissements secondaires lausannois et nés entre 1997 et 1999 ont été sélectionnés dans le cadre scolaire pour représenter la Ville de Lausanne (5 garçons et 5 filles en athlétisme, 4 garçons et 4 filles en natation). Ils seront accompagnés de 4 entraîneurs – maîtres et maîtresses d'éducation physique - et d'Oscar Tosato, conseiller municipal en charge de la direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, élu membre du Comité des Jeux en 2009.

Nos jeunes sportifs passeront cinq jours dans leur ville hôte, entourés d'environ 1'500 jeunes du même âge provenant du monde entier. Au programme, des compétitions, mais également de nombreuses occasions de tisser des liens d'amitié et de découvrir la culture locale. A l'instar des Jeux olympiques, une cérémonie d'ouverture et une cérémonie de clôture marqueront le début et la fin des Jeux.

Les jeunes athlètes se sont entraînés pendant toute l'année scolaire afin de représenter dignement les couleurs lausannoises. Les fonds nécessaires au voyage sont constitués d'une participation des parents, d'une contribution de la Commune de Lausanne et de sponsors. Au mois de mai, les jeunes sélectionnés ont en outre participé à une course de parrainage, afin de compléter les coûts liés à quelques jours d'excursions supplémentaires.

Informations sur www.icg-daegu2012.com et www.lausanne.ch/icg

La direction de l'enfance, de la jeunesse
et de la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, tél. 021 315 62 00**
- **Fabienne De Pietro, service de la jeunesse et des loisirs, tél. 021 315 62 20**

Lausanne, le 5 juillet 2012